## Des travaux au cœur de l'été et du village

Au fil du temps et comme beaucoup d'autres communes, le bourg de La Rivière-Drugeon aura vu son centre délesté de sa boucherie, de son école, de son bureau de poste ou encore de sa fruitière. Pourtant, le pays des Rvirats demeure dynamique. Sa grande rue accueille toujours une épicerie indispensable à beaucoup d'habitants, tandis que sa jeunesse locale v a sa propre salle de réunions et retrouvailles. Sans oublier moult touristes et vacanciers arpentant son fameux parcours « Drugeon-Dragon » ou ces visiteurs découvrant le Jardin de Curé



Un chantier pour améliorer la circulation des piétons. Photo ER

dans les parages. Pour entretenir le village, la municipalité a décidé de travaux cet été. Leur finalité, le maire Christian Vallet la résume ainsi: « Améliorer la circulation des piétons avec des trottoirs plus larges et en même temps ralentir la circulation des voitures ».